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PODER JUDICIÁRIO 

CONSELHO DA MAGISTRATURA 

PERNAMBUCO 

 

 

SOB A PRESIDÊNCIA DO EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

DESEMBARGADOR JOSÉ FERNANDES DE LEMOS 

(PRESIDENTE), REALIZOU-SE, NO DIA 04 (QUATRO) 

DE NOVEMBRO DE 2010, NO 3º ANDAR DO PALÁCIO 

DA JUSTIÇA, MAIS UMA SESSÃO ORDINÁRIA DO 

CONSELHO DA MAGISTRATURA. PRESENTES OS 

EXMºS. SRS. DESEMBARGADORES JOVALDO NUNES 

GOMES (VICE-PRESIDENTE); LUIZ CARLOS DE 

BARROS FIGUEIRÊDO; FAUSTO DE CASTRO 

CAMPOS; ALEXANDRE GUEDES ALCOFORADO 

ASSUNÇÃO E EDUARDO AUGUSTO PAURÁ PERES 

(SUPLENTE DO CORREGEDOR GERAL DA JUSTIÇA) E 

FRANCISCO MANOEL TENÓRIO DOS SANTOS 

(SUPLENTE). 

 

AUSENTES, JUSTIFICANDAMENTE OS EXMºS. SRS. 

DESEMBARGADORES BARTOLOMEU BUENO DE 

FREITAS MORAIS (CORREGEDOR GERAL DA 

JUSTIÇA) E ANTÔNIO CARLOS ALVES DA SILVA, QUE 

SE ENCONTRAM EM GOZO DE FÉRIAS. 

 

 

P R O P O S I Ç Õ E S 

 

Por proposição oral do Excelentíssimo Senhor 

Desembargador José Fernandes de Lemos – Presidente, 

decidiu o Conselho, à unanimidade, encaminhar ofício ao 

Exmº Sr. Desembargador Leopoldo de Arruda Raposo, 

Diretor da ESMAPE, solicitando-lhe que oriente os 

magistrados no sentido de que formalizem pessoalmente os 

seus pedidos de ausência, na forma do Provimento nº 

01/2010-CM”. 
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Por proposição oral do Excelentíssimo Senhor 

Desembargador José Fernandes de Lemos – Presidente, 

decidiu o Conselho, à unanimidade, recomendar ao Exmº Sr. 

Des. Leopoldo de Arruda Raposo – Diretor da ESMAPE, a 

alteração do Curso dos dias 03 e 04 de dezembro, para não 

haver coincidência com a Semana de Conciliação”. 

 

 

Por proposição oral do Excelentíssimo Senhor 

Desembargador José Fernandes de Lemos – Presidente, 

apresentada em função de solicitação feita pelos Juízes 

Estaduais, em evento realizado no dia 03.11.2010, referente à 

dispensa do Curso de Gestão Judiciária, a ser ministrado 

pela ESMAPE, dos Juízes que tenham participado do Curso 

de Administração Judiciária, ministrado a distância pelo 

CNJ (via Internet) com duração de 40 horas/aula, decidiu o 

Conselho, à unanimidade, encaminhar a referida proposição 

à ESMAPE, para opinar a respeito, com a maior brevidade 

possível”.  

 

 

 

Recife, 04 de novembro de 2010. 

 

Bela. Judite Alcântara 

Secretária 


